

REGIÓN

Dura advertencia del gobernador Zuluaga a petroleras en el Meta

Por Carlos Hernández A Las : 4/05/2020 0 Comentarios

Imprimir

COMPARTIR EL FACEBOOK

COMPARTIR EL TWITTER



"Así me toque atravesar volquetas en las vías o en las salidas de los aeropuertos, no permitiremos que las petroleras nos traigan gente de afuera"

Ese es enérgico llamado que el gobernador Juan Guillermo Zuluaga Cardona le hace al Presidente de **Ecopetrol** y la director de la Agencia Nacional de Hidrocarburos para que las petroleras adecuen dormitorios para que sus trabajadores no circulen por las vías del departamento.

El pronunciamiento lo hizo durante una conferencia de prensa realizada en el municipio de Acacías y en la que estuvo acompañado del alcalde Eduardo Cortés Trujillo.

Zuluaga Cardona se comprometió a comunicarse con el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, para solicitarle además que no traiga personal de otros departamentos para que realice las labores en las diferentes plantas de extracción.

"Aquí en Acacías hay personal capacitado, no le estamos pudiendo trabajo, solo le pedimos que nos permita cuidarnos del virus", exclamó el mandatario departamental.

Así mismo anunció que la replicará la medida adoptada por el alcalde Cortés Trujillo en cuanto a impedir el ingreso de vehículos provenientes de la capital de la República.

"El que llegue a Pipiral, lo vamos a devolver para Bogotá con un comparendo, aquí no vamos a permitir que gamines se vengan de paseo a contagiarnos a la gente nuestra", indicó.

VISIBLE / OCULTO COMENTARIOS

TAMBIÉN PODRÍA GUSTARTE



Dura advertencia del gobernador Zuluaga a petroleras en el Meta

Abril 05, 2020 0



Nuevo caso de coronavirus aparece ahora en Acacías

Abril 05, 2020 0



Presidente Duque anunciará la próxima semana si continúa la cuarentena

Abril 04, 2020 0

DESTACADOS ENTRADAS



Taxista agrade a mujer embarazada en Villavicencio

Marzo 07, 2020 2



Se fortalecen controles a estado de taxis en la capital del Meta

Marzo 13, 2020 1



Dura advertencia del gobernador Zuluaga a petroleras en el Meta

Abril 05, 2020 0



Nuevo caso de coronavirus aparece ahora en Acacías

Abril 05, 2020 0



Sucríbete a nuestros Boletines!

Recibir notificaciones por correo electrónico!

Dirección de correo

SUSCRIBIRSE

No enviamos Spam

¡ATENCIÓN!

Ampliado el plazo para la renovación de la matrícula mercantil.

Nueva fecha límite 3 de Julio de 2020

Más información en www.ccv.org.co



DENUNCIAS



Gerente de Villavivencia advierte sobre estafas a personas con subsidio de vivienda

Marzo 18, 2020 0

CATEGORIAS

CONVIVENCIA CIUDADANA 191

POLÍTICA 10

REGIÓN 511

REGIÓN DIGITAL 89

ZONA COMUNITARIA 11

ARCHIVO

abril (15)

FORMULARIO DE CONTACTO

Nombre

Correo electrónico *

Correo electrónico *

Mensaje *

ENVIAR

SOBRE NOSOTROS

Somos un medio de comunicación que se orienta a la comunidad, al aprendizaje social y el cambio positivo a partir de la información.

Contacto : +57 304 109 9717

Dirección :

Correo : region365@gmail.com

ENREDADOS

